

Le randonneur BOS comme le champignon se complait avec la bruine incertaine, les éclaircies promises et de temps à autre à l'abri qui du feuillage qui d'une technologie avancée.

Partis petit train, de bonne humeur, heureux de se retrouver, notre circuit de 21,5Km n'a effrayé aucun de nos marcheurs d'autant que le faible dénivelé (500m) favorise les entretiens, échanges et partages individuels ou collectifs sur nos sujets trop souvent explorés....notre santé et pis encore....les maux d'autrui.

Pour nous interdire une sortie trop brutale du printemps/hiver, le sol boueux et glissant se présente à nous et appelle notre attention, un crachin nous tient lieu de soleil et les rivières enflent nous privant des passages à guet si affectionnés (par certain).

Même avec des assesseurs troublions, aucun écart (notable) ne vient perturber la sérénité de notre guide qui ramène ses compagnons, certes fatigués mais en grande forme et se jurent d'y revenir (au QG) au plus tôt.

Merci à tous de votre bienveillance.

Acc : Jacques-Henri